



# 東っ子だより

心を込めて精一杯活動実施中  
加古川市立志方東小学校  
令和7年3月19日No.13  
最終号 校長

## 令和6年度の締めくくり ご支援、ご協力に感謝

厳しかった冬の寒さが和らぎ、校舎をまぶしく照らす朝日に春の訪れを感じる頃となりました。

とうとう今年度もあと残りわずかです。21日は卒業式、24日には修了式を行います。21日の卒業式では、14名の6年生が1人ずつ卒業証書を受けとり、呼びかけ等を行います。小学校を締めくくる節目の式を通して、こんなにも成長できたという姿を見ていただくことができればと願っています。当日は、保護者・地域ご来賓・在校生（4・5年生が出席）とともに盛大にお祝いし、卒業生がこれからの「励み」とできる1日にしていきたいと思えます。



卒業・修了の締めくくりの時を迎え、ふりかえるとこの一年、子どもたちにとっては様々な出来事があったことでしょう。ここは学校、みんなで学んでいる場であり、思い通りにならなかったことも我慢しなければならなかったことも多々あったはず。一方で、みんながいたからこそ「喜び」「楽しさ」「手ごたえ」を膨らませて成長できたこともありました。仲間のなかで影響し合い、育ち合えた日々、子どもたちにとってはかけがえのない日々でした。3学期の通知表にはそのような姿を含め、お子様の成長をお伝えしております。ともに振り返っていただき、次のスタートへと勇気づけていただければと願っています。

保護者の皆様には、1年間あたたかいご理解とご支援をいただき、心から感謝申し上げます。どんなときにもお子様に寄り添っていただき、気持ちを支えていただきました。そんなお力添えがあってこそこの一年が終えられます。ご協力、本当にありがとうございました。

そして地域の皆様、今年度も強力な「東っ子応援団体制」のもとご尽力いただき、大変充実した活動ができました。お礼申し上げます。素晴らしい地域資源（ひと・自然）に恵まれた志方東地区であることを誇りに感じています。今後とも引き続きご支援、どうぞよろしくお願い致します。

## 6年生ありがとう ～6年生を送る会・ふれあい給食から～

2/28（金）、バトンを受け継ぐ5年生が中心となって「6年生を送る会」を進めました。下級生たちがお世話になった6年生向けに、プレゼント・インタビュー・楽しいゲームなどの催しを繰り広げていきました。下級生たちの気持ちは6年生にしっかりと伝えることができました。また下級生たちの頑張る姿に6年生たちも「あとをよろしく！」と心強く感じたことでしょう。終盤、新旧児童会役員間で校旗の引継ぎや新旧通学班長間で班旗（交通）の引継ぎをしました。最後には、卒業式でも流す思い出動画（6年生が作成）を当日式に出席しない1～3年生も含め、みんなで鑑賞しました。この日の下級生たちからのあたたかい励ましは、6年生たちの背中を大きく押してくれたことと思います。



3月、6日間にわたって6年生が各教室や校長室に出向き、下級生たちと一緒に給食を食べる「ふれあい給食」を行いました。卒業を前に下級生たちとたのしく会食をしました。2～3人ずつのグループで順に回っていきました。どの教室でも大歓迎されており、下級生たちからは「小学校での一番の思い出は？」「中学校で楽しみなことは？」などいろいろ尋ねられていました。



# 第4回学校運営協議会 ～学校関係者評価から～ 2/27

最後の学校運営協議会は志方4校（3小・中学）の委員全員と各校園管理職が参加して実施しました。全体会では各校園から今年度の取り組みについて報告があり、多岐にわたる地域とともにある学校づくりの内容を共有することができました。本校からは、学校運営協議会委員さんの「学校運営への参画」の点から報告をしました。本校の委員さん方は、環境美化作業をはじめ、積極的に活動に参与していただき、校庭の草刈りや枝の伐採、メタセコイヤのお別れ式などを主体的に進めていただきました。

続いて学校ごとに分散会をもち、今年度の振り返りアンケート結果（児童・保護者・教職員）をもとに、「学校関係者評価」をお世話になりました。委員様からは貴重なご意見・ご感想（主なもののみ以下記述）をたくさんいただきました。今後の学校運営につなげていきます。



- |      |   |
|------|---|
| 知    | <ul style="list-style-type: none"> <li>1人1台端末の活用では、家にいても学校とつながることができ有効的である。ICTの活用率が市内屈指であることも素晴らしい。子ども達の自信となってこれからの生活にも大きな宝物となっていく。今後もICTの積極的な活用を続けてほしい。</li> </ul>   |
| 徳    | <ul style="list-style-type: none"> <li>1年生から1人1人が熱心に勉学に励んでいる姿も素晴らしい。</li> <li>小学校の頃から自分を知り、他者を敬うことは大切である。</li> <li>他校や異学年交流など教育活動が充実されている。</li> <li>上級生が下級生の面倒をみるのが自然とできており、下級生は上級生をあこがれや尊敬の目で見えており、目標としているのを感じ、成長がみられる。</li> </ul> |
| 体    | <ul style="list-style-type: none"> <li>学校の隣に駐在所があり、いつも安全の見守りがされて学校生活を送れている。</li> <li>豊かな自然と運動場で外の遊びをよく見かけることがあり、体力づくりに励んでいるのがわかる。</li> <li>防災教育は今後必要なことなので続けてほしい。</li> </ul>  |
| 地域の光 | <ul style="list-style-type: none"> <li>子どもたちが「地域の光」であることの自覚をもっていることがうれしい。</li> <li>住民にとって小学校は心のより所。これからも子ども・学校・保護者・地域が一体となり連携して取り組んでほしい。地域として応援していきたい。</li> <li>少人数となり、様々な課題はあるが、これからも近隣の小学校との交流など工夫しながら、集団の場の確保に努めてほしい。</li> </ul> |



※委員の学校関係者評価を含めた「令和6年度末 学校評価」を本校HPで公開しております。ご覧ください。

## 4年 表敬訪問 市長・教育長へ 3/11

全国優勝を報告する表敬訪問として、この日4年生が市役所を訪れました。市の皆様からあたたかく歓迎されました。まず岡田市長、小南教育長を前にして児童がプレゼンで取り組み報告を行ったあと、実際に全員で優勝したダンスを披露しました。そしてお二人からお祝いの言葉や記念品をいただきました。成し遂げた大きさを改めて実感することができました。



## 横断幕ができました

リズムダンスで全国優勝した本校4年生の活躍を祝い正面フェンスに「横断幕」を設置しました。『株式会社 宮永商店 宮永 浩吉 様』が寄贈してくださいました。ありがとうございました。



### 4月の主な予定

7 (月) 始業式・着任式 11:00 下校	17 (木) 全国学力学習状況調査
8 (火) 離任式 11:50 下校、志方中学入学式	21 (月) 1年生を迎える会 1年家庭訪問～22日
9 (水) 入学式 11:50 下校	26 (土) 授業参観日 学校運営説明会 引き渡し訓練
10 (木) 給食開始2年生以上 地区児童会 通常下校	28 (月) 代休
14 (月) 1年生給食開始 全校朝会 選任式	5/1 (木) 合同芸術鑑賞会 志方小へ